

Fecha 22.02.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Trascendió



que Marco Antonio Mejía, director del penal de Cancún trasladado la madrugada de ayer a la SIEDO, nunca fue del agrado de Andrés Manuel López Obrador, a pesar de que formó parte de su equipo de seguridad en el Gobierno del DF y en la campaña de 2006.

Cuando concluyó la campaña, **El Puma**, su indicativo en la radiofrecuencia, quiso seguir en el equipo de López Obrador en el gobierno legítimo, pero el tabasqueño ya no se lo permitió. Pronto encontró cobijo en la dirección de Logística de la administración de Marcelo Ebrard.

Por cierto, Mejía tiene un homónimo en el Tec de Monterrey, quien cursa en su nombre una licenciatura.

que quienes están desaparecidos desde hace varias semanas son los hijos de Sergio Ortiz Juárez, **El Apá**, presunto líder de la banda de secuestradores de La Flor.

Abandonado también está el blog México Despierta, que subieron a la red poco después de que se hizo pública la noticia del atentado contra su padre, señalado desde entonces como responsable del secuestro y asesinato de Fernando Martí.

que el PRD trabaja a marchas forzadas una iniciativa para obligar al Banco de México a informar periódicamente a la Cámara de Diputados sobre el mercado de divisas. Esto, se dice, a fin de combatir la

especulación.

Los perredistas, coordinados por Javier González Garza, señalan que para superar la actual crisis cambiaria, se han tomado 18 mil millones de dólares de la reserva en los últimos meses, que equivalen a los recursos que recibió el país por concepto de inversión extranjera directa en 2008. Una friolera.

que mañana, en la inauguración de la asamblea de la CTM, los 15 secretarios de esa confederación abordarán, casi contra su voluntad y más bien por presiones "externas", el tema de la reforma a la Ley Federal del Trabajo.

Será el propio líder de la CTM, Joaquín Gamboa Pascoe, quien fije la posición. Y aunque el martes estará presente en la clausura el secretario del Trabajo, Javier Lozano, nadie se hace ilusiones en el gobierno de que los cetemistas le darán un espaldarazo a la posible reforma.

Por más flores que Gamboa Pascoe le haya lanzado la semana pasada al presidente Calderón.

que el Carnaval de Río de Janeiro llegará este domingo a la Ciudad de México.

La Cámara México-Brasil organiza para hoy un desfile a ritmo de samba, con bailarinas profesionales, que partirá del Ángel de la Independencia y concluirá en el Zócalo.

